
 

                                                          
  

 

 

 

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 

こんにちは、お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。ここ最近、寒暖差の激し

い日が続き、体調が良くない方も居られると思います。卒業式まで残りわずかですが、体調に

留意していただきご協力よろしくお願いします。 

 

◆校長挨拶 

寒暖の差が激しい昨今ですが、いかがお過ごしでしょうか。 

2 月 20・21 日に千葉県公立高校の入学者決定検査がありました。一夜明けて 22 日に３年生の

様子をのぞきに行ったところ、ちょうど３学期の反省を話し合っているところでしたが、司会

の生徒も発表する生徒も笑顔で、とても温かな印象をうけました。受験という一大行事を乗り

越え、ほっとした３年生も多いことと思います。3 年生の保護者の皆様もこの数週間は非常に

気を使われたことと思います。大変お疲れ様でした。 
 
一方学校ではここへきて、またインフルエンザやコロナが流行りだし、学級閉鎖を行ったク

ラスが出ています。今多いのはインフルエンザのＢ型ですが、コロナ以前の学級閉鎖という

と、インフルエンザＡ型がほとんどで、Ｂ型での学級閉鎖は記憶にないぐらいだと養護教諭と

も話をしたところです。学級閉鎖自体の数も大変多く、コロナの間の３年間の影響は大きいな

あと改めて痛感しています。 
 
もうすぐ卒業式ですが、今年は保護者の方の人数制限はありません。保護者席は卒業生の数

の倍程度準備しますが、それ以上の数になった場合は、立ち見のような形になるかもしれませ

ん。その際はあしからずお願いします。 
 
制服の見直しについては、現在急ピッチで進めております。 

お約束はできませんが、令和 7 年度からの改定を目途に準備を進めております。 

最後に今年度もあとわずかとなりましたが、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。 

 

                                                              

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学年委員会 

1 学 年 

1/18 学年委員会  3/18 学年委員会  

2 学 年  

  

3/14 学年委員会 

 

3 学 年 1/18  学年委員会 

  

 

 

少年補導員 2/1  市川小パトロール 

2/11 中国分パトロール 

2/20 国府台高校パトロール 

3/13 一中卒業式パトロール 

3/19 第４回補導員連絡協議会 

 

 2 月 24 日(土) 第 7 回学校委員会が開催されました。 

  

令和 6 年 2 月吉日 

市川市立第一中学校 

PTA 会長 黒澤伸介 

ＰＴＡ学校委員会だより No.7 

 

       



役員選考委員会 1/ 1/13 第 3 回役員選考委員会 

1/29 新入生説明会にて本部役員募集 

のチラシ配布 

2/15 1.2 年生保護者向け本部役員募集 

のスキットメール配信 

日時未定  

本部役員顔合わせ及び役割分担決め 

えのきの会 2/10 中国分小学校 

「ペットボトルロケット大会」 

2/13 学校運営協議会 

2/23 中国分小学校「夜の校舎探検」 

3/2  中国分自治会夏祭実行委員会 

3/2  一中 BCC ミーティング 

3/13 一中卒業式 

3/30 国府台小学校「夜の校舎探検」 

本部 2/13 学校運営協議会 

2/29 P 連会長会 

 

 

 

以 上 


